Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 85 m2
Référence 447
Prix 420 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A 2 km du centre-ville et des plages, proche des commerces, maison d'habitation
traversante de plain-pied de 85 m2 environ sur un terrain de 170 m2 environ est
composée comme suit : On retrouve une entrée, une cuisine ouverte sur le séjour,
un séjour avec loggia fermée donnant sur la terrasse sans vis a vis, 2 chambres en
enfilade, un 3éme chambre, une salle de bain avec wc. A |'extérieur, on retrouve un
cellier et un wc. Grenier. Terrasse coté entrée pouvant accueillir un véhicule. La
maison est jumelée des 2 cbtés. L'état général de la maison est a rénover. Le

chauffage utilisé est ...

2 km from the city center and the beaches, close to shops, single-storey residential
house of approximately 85 m2 on land of approximately 170 m2 is composed as
follows: We find an entrance, a kitchen open to the living room, a living room with
closed loggia opening onto the terrace not overlooked, 2 adjoining bedrooms, a 3rd
bedroom, a bathroom with toilet. A outside, there is a storeroom and a toilet. Attic.
Terrace on the entrance side that can accommodate a vehicle. The house is
semi-detached on both sides. The general condition of the house requires

renovation. Heating used is electric. ...

AGENCE KARINE IMMOBILIER
4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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